



• Esta es la cabina que los jóvenes ocuparon pacíficamente ayer.

## FEC sigue acciones de presión

• Rector Von Plessing respondió en una carta que la expulsión del presidente de la Federación de Estudiantes se mantendrá.

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción continuó ayer sus acciones de movilización presionando para que la autoridad universitaria les entregue las respuestas que ellos exigen a su petitorio. Un grupo de jóvenes, encabezados por el expulsado presidente Alejandro Navarro, procedió a las 12.15 horas a ocupar en forma pacífica una cabina del campus que corresponde a los guardias. Según expresaron a EL SUR se trató de una acción destinada a denunciar la falta de respuestas "a las mínimas demandas del movimiento estudiantil y que por nuestra parte significa un hogar masculino y copar al máximo la capacidad de los hogares femeninos".

Mientras tanto, en la Casa Central de la Universidad se describió ayer la situación como de tranquilidad, en el Barrio Universitario, pese al paro que ya va en su quinta semana. El asesor de comunicaciones de la rectoría, profesor Patricio Lynch Gaete, anticipó que el rector dio respuesta por escrito a la carta que le enviaron el miércoles los directivos de FEC solicitándole con urgencia una audiencia para buscar soluciones al conflicto. En la carta el rector reitera las soluciones entregadas por el directorio y que la expulsión del presidente de FEC se mantiene a firme. Lynch anunció también que la nota del presidente de los académicos en la que también pide una audiencia para conocer respuestas sobre aspectos económicos, será pasada el martes a conocimiento del directorio.

Lynch dijo que el rector es un académico y hace esfuerzos tremendos por dar a la Universidad el camino adecuado, pero se encuentra con la incomprensión muy fuerte de algunos sectores como el estudiantil que no quiere entender que la Universidad les ha dado respuestas positivas a todos los aspectos posibles: hogares, becas. Recordó que se les había, incluso, destinado un teléfono para la casa de la FEC, "en un afán de ayudar a solucionar los problemas dando respuestas positivas". Lynch agregó que esta pertinacia de no permitir que se vuelva a las actividades académicas resulta incomprensible y aseguró que un amplio sector de la Universidad está reconocido de las gestiones que ha realizado el rector.